



COMMUNIQUE DE PRESSE

Vendredi 9 décembre 2016 à 20h30

**VOYAGE EXTRA-ORDINAIRE
Par la Grosse Situation
Aventure théâtrale présentée dans le cadre de Transhumance**

Les trois exploratrices de la Grosse Situation font équipage, poussées par une curiosité du monde, des gens, d'elles-mêmes, poussées par le goût salé de l'aventure qui émerge quand elles sont ensemble.

Dans leur sac à dos elles triment une question : **C'est quoi être un(e) Aventurier(ère) aujourd'hui dans ce monde ?**

Les trois baroudeuses ont décidé de mettre en scène une rose des vents de huit voyages extra-ordinaires qu'elles ont réalisés pendant quatre années et font le pari d'emmener un groupe de volontaire avec elles pour un rendez-vous avec l'imprévu. Un voyage extra et surtout pas ordinaire !

Infos Pratiques :

Rendez-vous au « camp de base » à la Salle de la Glacière (Rue Armand Gayral à Mérignac) pour un départ immédiat dans l'inconnu

Dès 10 ans // Tarifs : 5euros et 8 euros // Réservations 05 56 18 88 62

Ce spectacle s'inscrit dans le projet culturel TRANSHUMANCE

Depuis octobre 2016, la Ville de Mérignac a initié, avec la compagnie bordelaise La Grosse Situation, une « Transhumance » dans la ville.

L'objectif est d'aller à la rencontre des Mérignacais, de fédérer des habitants et des groupes autour d'une aventure artistique se déclinant autour du thème de la transhumance. A travers ce parcours dans la ville, le but est d'interroger et d'interpeller les habitants sur cette notion de migration, celle des êtres vivants, des autres mais aussi sa propre trajectoire personnelle : qu'est ce qui nous pousse à partir ou à rester ? De quoi se nourrit-on quand on reste ? Qu'est ce qu'on cultive dans nos vies ? Quels désirs ?

La Transhumance prend forme autour de différents temps : des spectacles du répertoire de la compagnie qui viennent alimenter et offrir d'autres points de vue sur la thématique générale et la présence des artistes dans l'espace public avec un outil propice à la discussion, la rencontre et l'échange : une marmite de soupe mobile

A l'issue du projet, une grande Transhumance dans Mérignac aura lieu aux côtés des habitants.

Prochains rendez-vous de la Transhumance : le 11 février, sur le marché d'Arlac avec la marmite mobile.

Contact presse :

Virginie Bougant

Chargée de communication et des relations presse

05 56 55 66 18 - 06 27 52 48 69

v.bougant@merignac.com